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Câmara define Comissões Permanentes e Conselho de Ética

A Câmara Municipal definiu na sexta-feira, dia 10, a composição das suas sete Comissões Per-
manentes e do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar. A definição foi em reunião no Gabinete 
da Presidência, onde os líderes dos partidos e blocos indicaram os nomes dos representantes de 
forma proporcional ao número de vereadores. Participaram da definição os líderes dos blocos 
União por Toledo (PP e PRB), União e Amor por Toledo (PP e PR), Por um Toledo Melhor (PSDB, 
PSD e PPS), Fiscalização, Ética e Transparência (PMDB e PC do B) e PSL e PDT. Veja mais

Reunião de líderes no Gabinete da Presidência definiu a composição das Comissões Permanentes 
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Grupo de vereadores sugere critério social para fila dos CMEIs
Foi apresentada na Câmara Municipal na sessão de segunda-feira, dia 13, a Indicação nº 37, 
que sugere a instituição de comissão visando a definição de critérios para as matrículas de 
alunos nos Centros Municipais de Educação Infantil (CMEI). O documento solicita ao Po-
der Executivo Municipal, que determine à Secretaria Municipal da Educação que seja insti-
tuída comissão para estudos visando a definição de critérios para as matrículas de alunos nos 
CMEIs, priorizando, dentro da lei, aqueles que encontrem-se em estado de vulnerabilidade 
social. O documento aponta que “face à grande demanda existente e pela necessidade de am-
pliação do atendimento, acredita-se que um amplo estudo possa estabelecer critérios, onde 
seja priorizada a vulnerabilidade social. Este é um direito que precisa ser estendido a todas as 
crianças na Educação Infantil, porém, face às limitações de vagas, que sejam elencadas me-
didas para acabar com a fila de espera”, finaliza a  Indicação nº 37, subscrita pelos vereado-
res Edmundo Fernandes, Airton Savello, Gabriel Baierle, Neudi Mosconi, Olinda Fiorentin,  
Walmor Lodi, Pedro Varela, Renato Reimann, Valtencir Careca e Vagner Delabio. Confira

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-define-comissoes-permanentes-e-conselho-de-etica


O vale-alimentação foi implantado em outubro de 2013, e constitui parte substancial da renda 
de muitos servidores públicos de Toledo. Tendo em vista que esse benefício está paralisado, 
a vereadora Olinda Fiorentin, e os vereadores Airton Savello, Edmundo Fernandes, Gabriel 
Paierle, Leandro Moura, Neudi Mosconi, Pedro Varela, Renato Reimann, Valtencir Careca, 
Vagner Delabio e Walmor Lodi pedem na Indicação nº 52/2017 o encaminhamento de um 
processo licitatório, para que assim seja dada continuidade ao vale-alimentação.Entenda

Vereadores solicitam licitação do vale-alimentação

Construção de sede da Secretaria do Meio Ambiente é pedida
A Secretaria Municipal do Meio Ambiente é de suma importância para o município, e foi per-
cebido que foram gastos altos valores com o aluguel do local onde esta funciona atualmente. 
Considerando a possibilidade da utilização dos saldos do fundo do Meio Ambiente, a vereadora 
Olinda Fiorentin, e os vereadores  Airton Savello, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Neudi 
Mosconi, Pedro Varela, Renato Reimann, Valtencir Careca, Vagner Delabio e Walmor Lodi 
solicitam, através da Indicação nº 53/2017, a construção de uma sede própria para a Secretaria 
no Horto Municipal, tendo em vista também a boa localização e o simbolismo deste. Veja mais 

Câmara aprova remanejamento de R$ 17,4 milhões para várias obras e serviços 

A segunda sessão ordinária da Câmara em 2017, realizada na última segunda-feira, dia 
13, a partir das 14h,   apreciou em turno final o  Projeto de Lei nº 16,do Poder Execu-
tivo,  que autoriza a abertura de  créditos adicionais suplementar e especial de R$ 17,4 
milhões no orçamento-programa do Município de Toledo para este exercício. Na pri-
meira sessão ordinária do ano o Projeto de Lei nº 16 foi aprovado após ter sido apre-
sentado requerimento de adiamento de sua discussão por uma sessão, o qual foi 
rejeitado por 18 votos a 10. Em seguida ele foi submetido a votação e aprovado por una-
nimidade pelos vereadores. Na justificativa do Projeto de Lei nº 16 o prefeito Lucio de 
Marchi afirma aos vereadores que várias obras e serviços iniciaram em 2016 e para sua 
continuidade necessitam da utilização das sobras de recursos do ano passado. Saiba mais

Vereadores aprovaram por unanimidade remanejamentos para conclusão de obras em vários setores
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Audiência sobre a saúde no quadrimestre final de 2016 será dia 22

A Câmara Municipal realiza no próximo dia 22 de fevereiro, às 18:30h, a audiência pú-
blica para prestação de contas da área de saúde de Toledo. A audiência inicialmente pre-
vista para o dia 8 será realizada pela Comissão de Saúde, Seguridade Social e Cidada-
nia, a qual teve sua composição renovada para a nova legislatura. Em reunião no último 
dia 10 no Gabinete da Presidência foram definidos os vereadores integrantes da Comissão 
de Saúde, que teve renovados quatro de seus membros através do ingresso de novos ve-
readores da Câmara Municipal. Foram definidos para a Comissão de Saúde, Seguridade 
Social e Cidadania os nomes dos vereadores Edmundo Fernandes, Marly Zanete, Olin-
da Fiorentin e Pedro Varela, além da continuidade do vereador Marcos Zanetti. Confira
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Audiência sobre a saúde em 2015: setor vai expor dados dos atendimentos feitos e recursos usados

Um grupo de vereadores apresentou na Câmara Municipal uma série de sugestões visando 
melhorias na área de saúde no município. A Indicação nº 49 sugere a transformação da Uni-
dade Básica de Saúde da Vila Pioneiro em Central de Especialidades, enquanto a  Indicação 
nº 50 propõe o cadastramento do Município junto ao Ministério competente para implanta-
ção da residência médica e a Indicação nº 51 sugere ao Poder Executivo a implantação de 
Centro de Parto Normal em Toledo, em parceria com o Ministério da Saúde. Os documen-
tos são assinados pelos vereadores Neudi Mosconi, Airton Savello, Edmundo Fernandes, 
Gabriel Baierle, Leandro Moura, Olinda Fiorentin, Renato Reimann, Walmor Lodi, Pedro 
Varela, Valtencir Careca e Vagner Delabio. Após sua apresentação na Câmara municipal as 
Indicações serão encaminhadas ao Poder Executivo, através do prefeito Lucio de Marchi.

Confira as proposições citadas no texto:
Transformação da UBS da Vila Pioneiro em Central de Especialidades
Cadastramento de Toledo para implantação da residência médica
Implantação de Centro de Parto Normal em parceria com o Ministério da Saúde

Vereadores sugerem medidas para melhorar a área de saúde 

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/audiencia-sobre-a-saude-no-final-de-2016-sera-dia-22
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7181_texto_integral
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7182_texto_integral
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7183_texto_integral


Mesa entrega exemplares do Regimento Interno e Plano Diretor de Toledo

A Mesa Diretora entregou aos vereadores da nova legislatura na sessão de segunda-fei-
ra, dia 13, exemplares do Regimento Interno da Câmara Municipal de Toledo. Cada ve-
reador recebeu um exemplar do documento, aprovado em sua última versão pela Câma-
ra Municipal em julho de 2015. Também foram entregue exemplares do Plano Diretor 
Toledo 2050, apreciado pela Câmara durante o ano passado e que após uma década re-
visou as normas aprovadas em 2006, conforme prevê o Estatuto das Cidades. Veja mais

Membros da Mesa Diretora entrega exemplar ao suplente Alcídio Pastório, que participou da apreciação do Plano Diretor
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O documento de autoria dos vereadores Leoclides Bisognin, Ademar Dorfschmidt, Anto-
nio Zóio, Corazza Neto, Genivaldo Paes, Marcos Zanetti, Marli do Esporte e Marly Za-
nete destaca a iniciativa da empresa toledana, surgida na década de 90 por um grupo de 
agricultores que tinham como objetivo diminuir os custos de produção e também nego-
ciar os próprios produtos. A 8º edição do dia de campo, que aconteceu na área agrícola 
em frente ao Aeroporto Municipal Luiz Dalcanale Filho, nos dias 12 e 13 de janeiro, foi 
de absoluto sucesso e reuniu milhares de agricultores e pessoas ligadas ao agronegócio 
que puderam visitar campo experimental de soja e milho, além de exposição de máqui-
nas, programação especial para mulheres e atividades recreativas. “Considerando que 
agricultura é um processo muito dinâmico, o tradicional dia de campo certamente atingiu 
o principal objetivo que é de informar o produtor das novidades agrícolas, pois o agri-
cultor precisa estar se inovando constantemente”, aponta o documento. Destaca-se que a 
economia do nosso município está intimamente ligada ao agronegócio, registram os ve-
readores, concluindo que “o dia de campo da Cooatol é uma forma de acompanhar os in-
vestimentos, as pesquisas, previsões e as relações que envolvem os produtores de Tole-
do e região nesse cenário, além de verificar o potencial produtivo dos mesmos.” Entenda

Vereadores destacam 8º Dia de Campo e sua importância
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